

449 Psycho-Skop

451 Editorial

451 Der Hirsch-Index
Elmar Brähler, Oliver Decker

452 Originalarbeiten

452 Das Stresskonzept von Allostase und Allostatic Load: Einordnung psychoneuroimmunologischer Forschungsbefunde an Beispielen zur Autoimmunität und Onkologie
Karl-Heinz Schulz, Christoph Heesen, Stefan M. Gold

462 Faustlos – Förderung sozialer und emotionaler Kompetenzen in Grundschule und Kindergarten
Andreas Schick, Manfred Cierpka

469 Arbeitsmotivation – Diagnostikinstrumente und ihre Relevanz in der Patientenversorgung – Zum Stand arbeitsbezogener Motivationsdiagnostik
Rolf G. Fiedler, Andreas Ranft, Bernhard Greitemann, Gereon Heuft

476 Diagnostik von Arbeitsmotivation in der Rehabilitation – Vorstellung und Befunde zur faktoriellen Struktur neuer Konzepte
Rolf G. Fiedler, Andreas Ranft, Claudia Schubmann, Bernhard Greitemann, Gereon Heuft

483 Aus dem DKPM

483 CL-BaDo – Eine Basisdokumentation für den Konsiliar-Liaison-Dienst
Wolfgang Söllner, Askan Hendrichke, Thomas Loew, Thomas Herzog, Barbara Stein

451 Editorial

451 The H-Index
Elmar Brähler, Oliver Decker

452 Originals

452 The Concept of Allostasis and Allostatic Load: Psychoneuroimmunological Findings
Karl-Heinz Schulz, Christoph Heesen, Stefan M. Gold

462 Faustlos – Promotion of Social-Emotional Competences in Elementary Schools and Kindergartens
Andreas Schick, Manfred Cierpka

469 Work Motivation – Assessment Instruments and their Relevance for Medical Care
Rolf G. Fiedler, Andreas Ranft, Bernhard Greitemann, Gereon Heuft

476 Assessing Work Motivation in Rehabilitation – Presentation of New Concepts and Results Related to the Factorial Validity
Rolf G. Fiedler, Andreas Ranft, Claudia Schubmann, Bernhard Greitemann, Gereon Heuft

483 From the German College of Psychosomatic Medicine

483 The CL-BaDo – A Documentation Form for Consultation-Liaison Services
Wolfgang Söllner, Askan Hendrichke, Thomas Loew, Thomas Herzog, Barbara Stein

488 Kongressankündigungen

ZB MED